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Abstract (en)
The combination lifting cevive has a mountable individual components with a cable winch (15) and a height lock device with recovery lifting device
(24) and a rotating crane pillars (1), which has an angle-adjustable crane arm (3) on the upper end of the pillar head (2) and a telescopic boom (4).
The angle-adjustable crane arm and telescopic boom consist of two different sizes of profiles and the individual components are mounted by a plug
connection, on which height lock device with recovery lifting device and a modified cable winch is provided for transport of persons.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine kombinierte Hebeeinrichtung für Personen und Lasten, bestehend aus montierbaren Einzelkomponenten mit einer
Seilwinde und einem Höhensicherungsgerät mit Rettungshubeinrichtung (HSG-R) sowie mit einer drehbaren Kransäule. Die Kransäule ist mit
einem winkelverstellbaren Kranarm sowie einem teleskopierbaren Ausleger versehen. Die Hebeeinrichtung in Leichtbauweise ist transportabel
und geeignet sowohl zur Personensicherung zum gesicherten Transport von Personen als auch zum Transport von Lasten ohne den Wechsel
des Hubgerätes. Die Hebeeinrichtung ist dadurch gekennzeichnet, dass der winkelverstellbare Kranarm (3) sowie der teleskopierbare Ausleger
(4) aus zwei unterschiedlich großen Profilen besteht und die Einzelkomponenten mittels einer Steckverbindung montiert sind, an denen ein
Höhensicherungsgerät mit Rettungshubeinrichtung (HSG-R) (24) und eine für den Personentransport modifizierte Seilwinde (15) angeordnet ist.
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